

VALLADOLID PLURAL

LA PRIMERA VIDA DEL 2026

Valladolid da la bienvenida poco después de la medianoche a su primera bebé del año 2026

La niña ha pesado algo más de tres kilos y nació rodeada de cariño en el Hospital Río Hortega de Valladolid



Imagen de archivo de una niña recién nacida

SERGIO JUÁREZ

01/01/26 | 17:57

Poco después de las **campanadas** y casi entre los primeros **brindis** del 2026, **Valladolid** daba la bienvenida a su **primera bebé** del año. Una niña llegaba al mundo a las 00.37 horas de este jueves 1 de enero en el Hospital Rio Hortega de Valladolid.

Así y rodeada de cariño, llegaba el **primer nacimiento** de la ciudad de Valladolid. La pequeña, cuyo **nombre** no se ha desvelado por decisión de la **familia**, pesó **3.35** kilos y nació en perfecto estado de salud.

Una **alegría** inmensa, en primer lugar, para la **familia** de la niña recién nacida pero también para todo el **personal** sanitario del **Hospital Río Hortega** de Valladolid puesto que el primer bebé del año siempre es motivo de **celebración**.

VALLADOLID  **PLURAL**

openneimas

POWERED BY
 **OPENHOST**